



Kisah Pahlawan Spider-Man dan Sekutunya yang Terkena Pengkhianatan dalam Perang Geng Besar

Description

Gang War: Memperingatkan Terjadinya Pengkhianatan Besar

Amazing Spider-Man #44 akan menutup acara Gang War yang telah melibatkan beberapa faksi super-criminal di kota New York. Dalam seri ini, Spider-Man berjanji untuk menghentikan pertempuran setelah teman baiknya, Randy Robertson, terjebak dalam pertempuran tersebut. Namun, ia juga berteman dengan sejumlah super-criminal yang meragukan, seperti Tombstone.

Tombstone sendiri merasa bahwa putrinya akan menjadi monster jika memenangkan pertempuran, maka ia pun berbalik juga melawannya dan mengeluarkannya dari pertarungan. Sebagian kekuatan yang awalnya bekerja dengan Spider-Man untuk melawan Madame Masque, sekarang berbalik arah setelah pergantian kepemimpinan.

Mereka beralih dan sekarang menghadapi Spider-Man dan para superhero lainnya, karena Tombstone ingin mencapai kemenangan total dan memperkuat posisinya. Walaupun mereka terkejut dengan pergantian ini, mereka tunduk pada Tombstone.

Menariknya, masih ada pertanyaan besar apakah permainan besar yang dilakukan Tombstone akan berhasil, atau apakah Janice masih memiliki rencana tersembunyi untuk merebut kembali kekuasaan.

Hal tersebut akan dijawab dalam komik Amazing Spider-Man #44 minggu depan. Menarik untuk melihat bagaimana pertempuran ini akan berakhir dan seberapa besar dampaknya pada Spider-Man dan kota New York.

Ringkasan

Pertarungan geng antara super-penjahat Kota New York akan segera berakhir, tetapi Spider-Man dan sekutunya mengalami pengkhianatan utama. Sinopsis ini memberikan preview eksklusif CBR untuk

Amazing Spider-Man #44 pekan depan. Komik ini ditulis oleh Zeb Wells, digambar oleh John Romita Jr., dan mempertemukan berbagai faksi super-penjahat di New York dalam pertempuran untuk menguasai kota setelah serangkaian percobaan pembunuhan. Bergabunglah dengan diskusi di komentar: Apa yang akan terjadi selanjutnya? Siapakah yang akan keluar sebagai pemenang dalam pertarungan ini? Jangan lewatkan Amazing Spider-Man #44 pekan depan untuk menyaksikan kelanjutan kisahnya!

Apakah Anda akan membaca komik ini? Pertarungan antara superhero dan penjahat selalu menarik untuk diikuti. Bagaimana menurut Anda yang akan memenangkan pertarungan ini? Silakan berikan pendapat Anda di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark